

# SCM HANDBALL INFOS

## Corentin Catenne, le SCM Handball dans la peau

**Portrait.** Coach des U15, en formation arbitrage ou encore joueur de l'équipe senior, Corentin Catenne s'épanouit et s'engage chaque jour un peu plus dans son club de coeur.

Il suffit de jeter un coup d'oeil dans la salle du Cosec, un samedi après-midi, pour avoir de grandes chances de l'apercevoir. Avec la tenue de coach sur les épaules, le sifflet à la main ou encore en pleine extension au dessus de la défense adverse, Corentin Catenne ne s'engage pas à moitié et cela se voit. Au point de devenir aujourd'hui une figure importante du club.

« **Mon sport et mon club de coeur** »

Après 3 années au SCM Handball en jeune, un déménagement et une parenthèse foot, Corentin l'assume, **"dès que j'ai eu le permis, je suis revenu à mon sport et club de coeur"**. C'était il y a trois ans, et le chemin parcouru par le club l'impressionne. **"En seniors, lorsque j'ai repris, nous étions en D3 (départementale 3) et pas toujours assez de joueurs sur le terrain...Aujourd'hui, on peut monter en D1 (1er niveau départemental) et nous sommes parfois trop nombreux le weekend pour tous jouer. C'était inenvisageable à l'époque où je suis revenu et, le plus important, c'est que l'on voit cette dynamique dans toutes les catégories"**.

D'ailleurs, qui dit plus de licenciés, dit davantage de bénévoles prêts à s'engager, et l'arrière gauche seniors n'a pas hésité à élargir ses responsabilités. **"Je ne m'attendais pas à ce que l'on me propose de coacher les U15 (avec Ana Sofia Da Silva), mais c'est un grand plaisir. Je ne vois pas du tout cela comme une charge,** explique Corentin. **J'ai eu leur âge il n'y a pas si longtemps, je sais ce qui a fonctionné avec moi, alors je me sers de mon vécu et de mon regard de joueur"**.

« **Pourquoi pas viser une montée en région à l'avenir** »

Un engagement sincère et plein qui se ressent également lorsqu'il s'agit de donner un coup de main à l'arbitrage le samedi. D'ailleurs, là aussi, Corentin Catenne va franchir un cap important pour le club. **"Je vais commencer une formation d'arbitrage la semaine prochaine (le 16 mars) sur 3 demi-journées et après une première désignation**



**officielle, je pourrais arbitrer comme T3 pour le club. J'arbitrerai le dimanche par exemple, pour pouvoir continuer à jouer et coacher !"**

Un état d'esprit de compétiteur que Corentin assume et se voit lorsqu'il évoque son équipe en seniors. **"A nous la D1 ! On n'a pas le choix, nous devons confirmer, nous assurer une montée à la première place,** souligne le joueur de 22 ans. **Mais il faut aussi regarder vers l'avenir et pourquoi pas viser le niveau régional. Nous avons un bel effectif. Avec des entraînements intenses, du travail, nous pourrions y arriver"**.

« **Des liens très forts avec les gens du club** »

Une ambition à la hauteur de l'attachement que Corentin Catenne porte au club. **"M'engager dans le hand, ce ne pouvait être qu'au SCM. Il y a un lien très fort avec les gens du club. Jérôme (Cloarec) a beaucoup compté, même en dehors du hand, cela fait 10 ans que je connais Clément (Le Pape), Lucas (Chevillard) avec qui j'ai découvert le hand et je croisais déjà Mattéo, Clément, Pierre...en catégorie jeunes"**.

On l'aura compris, avec Corentin Catenne, l'expression avoir le SCM Handball dans la peau prend tout son sens!